



La Junta destina más de 8M€ para inversiones en las universidades

Milagros Marcos «respetar» la huelga de médicos pero considera que no llega en buen momento

MIGUEL ÁNGEL RUIPÉREZ VALLADOLID La Junta aprobó ayer en la reunión del Consejo de Gobierno subvenciones por valor de más de 8 millones de euros para financiar las actuaciones de este año de las universidades públicas de Castilla y León del Programa de Inversiones 2016-2022.

El tercer año del programa de inversiones repartirá entre las cuatro universidades públicas de la región una cuantía total de 8,1 millones de euros.

La Universidad de Valladolid percibirá 3.915.000 euros, la de León 2.050.000 euros, la de Burgos 1.135.000 euros, y la Universidad de Salamanca un millón de euros. La dotación total de este programa, que finalizará en 2022, alcanzará los 55 millones de euros.

El plan, que nació con la investidura del presidente de la Junta de Castilla y León, Juan Vicente Herrera, tiene como finalidad dotar a las instituciones educativas públicas de la región de los recursos económicos necesarios para poder hacer frente a actuaciones en materia de mantenimiento y rehabilitación de edificaciones, infraestructuras y equipamiento para evitar su obsolescencia y favorecer el avance científico y tecnológico.

La cuantía permitirá también a las distintas universidades desarrollar actuaciones en materia de eficiencia energética y sostenibilidad; adquirir o renovar equipamiento docente e investigador y desarrollar o adaptar centros de Investigación, Desarrollo e Innovación (I+D+i) en los distintos centros universitarios.

En el caso de la Universidad de Valladolid, la institución destinará los casi cuatro millones de euros a la Sede Mergelina, al módulo de I+D ubicado en el campus de Soria, a reformas en distintos colegios mayores y residencias de estudiantes, a la rehabilitación de determinadas

instalaciones deportivas, a obras menores de mejora y mantenimiento y a adquirir o renovar determinado equipamiento de los docentes e investigadores.

La Universidad de Burgos destinará la cuantía a labores de reforma y mantenimiento en el Hospital Militar, Hospital del Rey y Escuela Politécnica Superior, entre otros.

La Universidad de León centrará la dotación económica en los campos de Vegazana y Ponferrada, llevando a cabo actuaciones en materia de rehabilitación y modernización de diferentes espacios.

Finalmente, la Universidad de Salamanca mejorará las infraestructuras del colegio San Bartolomé, Facultad de Ciencias, Agrarias y Ambientales y en la Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial de Béjar.

LENGUA DE SIGNOS

Otro de los expedientes aprobados en el Consejo de Gobierno recoge que se destinarán 533.269 euros al apoyo del alumnado con discapacidad educativa escolarizado en centros públicos de la Comunidad con mediadores comunicativos o intérpretes de lengua de signos española para el próximo curso académico.

Se trata de una prórroga del contrato de servicio de apoyo específico que permitirá contratar a los profesionales necesarios para dar cobertura al alumnado con discapacidad auditiva.

La Junta anunció que la cuantía total se distribuirá en dos anualidades: para 2018 se entregarán 176.774 euros, y para el próximo curso, en 2019, se destinarán los restantes 356.495 euros.

Estos profesionales conectarán al profesorado con el alumnado usuario de la lengua de signos española, facilitando así la comprensión de las diferentes materias y asignaturas

OTROS ACUERDOS ALCANZADOS

Alquiler social de viviendas en medio rural. Aportación de 294.334 euros a la Sociedad Pública de Infraestructuras y Medio Ambiente (Somacyl) para financiar el déficit producido por la gestión de las 112 viviendas destinadas a alquiler social con opción a compra en el medio rural.

Seiasa y la Comunidad de Regantes. Convenio para construir una infraestructura de riego moderna que mejorará la distribución del agua a los cultivos en los sectores IV y VI del Canal del Páramo, en el municipio de Bustillo del Páramo (León).

Santuario de la Virgen Aprobada la declaración de Bien de Interés Cultural con categoría de Monumento, en Valverde de la Virgen (León).

Deporte adaptado. Subvención de 22.200 euros a la Federación de Deporte Adaptado de Castilla y León para llevar a cabo dos nuevos proyectos de inclusión deportiva destinados a personas con discapacidad en la Comunidad: 'Montañismo inclusivo' y 'Adapta 2018'. Los proyectos tienen como objetivo integrar y normalizar la práctica deportiva de las personas con alguna discapacidad.

tratadas en el aula.

Los profesionales contratados se adaptarán a las necesidades individuales de cada estudiante y les atenderán durante más de 33.000 horas repartidas a lo largo de todo el calendario escolar.

MÉDICOS

Por otro lado, la consejera de Agricultura y Ganadería y portavoz de la Junta, Milagros Marcos, se refirió a la convocatoria de huelga indefinida realizada por el sindicato médico de Castilla y León (Simecal) a partir del 1 de agosto y destinada a los facultativos de Atención Primaria en entornos rurales.

Marcos declaró en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno que «respetar» la huelga de médicos y que escuchará sus «reivindicaciones» a pesar de no ser el momento «más adecuado». Así, reconoció que hay que «respetar el derecho a la huelga», pero también hay que «garantizar el derecho a la asistencia sanitaria» de todos los ciudadanos.

La consejera afirmó que se deben tomar «medidas en el sistema nacional de salud» y que la falta de médicos es un tema que preocupa al Gobierno de Castilla y León y al Gobierno central. Marcos añadió que le habría «gustado» escuchar al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, hablar y profundizar más sobre este tema.

Marcos defendió que «para poder acceder a la administración pública hay que aprobar las oposiciones», y reconoció que «la semana pasada hubo un acuerdo con los sindicatos» para seguir convocándolas. Además, matizó que «se está garantizando un puesto de trabajo, aprueben o no aprueben, y que siempre se computa el tiempo que han estado trabajando como interinos», sentenció.